



Legisladores del PAN, PRI Y PRD expresan su apoyo a María Elena Ríos

“María Elena Ríos, la saxofonista oaxaqueña, ya advirtió que llegará hasta las instancias internacionales a presentar su tema, su caso, lo que vivió y lo que desgraciadamente no ha concluido, esto luego de que un juez otorgará prisión domiciliaria a Juan Antonio Vera Carrizal, actor intelectual del ataque con ácido a su cuerpo y a su cara. Legisladores del PAN, PRI Y PRD expresaron su apoyo y presentaron un punto de acuerdo para garantizar la seguridad de María Elena Ríos.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANv7YPWSiCiLNXQ&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212501&parId=75F18D3264FEE48F%212496&o=OneUp>